

banlieues (voir  
l'affiche). Toute personne désire  
contrer pour recevoir ses conseils ou ses béné-

# Un allumage émouvant à Fontainebleau

Pour la première fois, l'allumage des lumières de 'Hanouka a eu lieu en face de l'entrée principale du Palais de Fontainebleau, où Napoléon résida de 1813 à 1823 ! 205 ans après que l'Admour Hazakène, Rabbi Chnéour Zalman, a lutté pour que l'empereur des Français échoue dans sa conquête de la Russie et préserve ainsi l'authenticité et belle Ménora a été allumée en public face au bureau dans lequel le petit général a habité. Pour cela, il fallut obtenir l'autorisation du préfet, du commissaire de police, du maire et de l'administrateur du Palais... Plus d'une centaine de personnes ont assisté à l'événement. Malgré le froid hivernal, ils étaient venus de toutes les villes environnantes. On notait la présence du représentant du maire et de son adjoint, Mme Jinbeb qui est aussi l'adjointe du président de la région. Elle a adressé des paroles très chaleureuses et amicales à l'assistance, citant même les propos du Rabbi : « *Nous devons écouter ce que ces lumières nous enseignent !* »

Le rav Yossi Amar lui a offert une Ménora. Dans son intervention il a souligné que le peuple juif célèbre un événement qui s'est produit il y a plus de 2 200 ans dans le Temple de Jérusalem, au cœur de la capitale éternelle du peuple juif: "Ainsi, nous rappelons des faits que certains veulent gommer de notre histoire avec des mensonges gros-



Rav Yossi Amar

siers, en prétendant que le Temple n'avait jamais existé...Le message de la 'Hanoukia, c'est que la lumière vaincra l'obscurité et qu'il ne faut jamais désespérer de la force d'une seule petite lumière. Nous devons persévérer et ajouter chaque jour. Le président de la Communauté, M. David Bouaziz ainsi que M. Jean Jacques Rabet remercièrent chaleureusement le Beth 'Habad de Seine et Marne pour avoir organisé cette fête. L'événement a été organisé par le Beth 'Habad de Seine et Marne sous la direction de rav Yossi Amar et son épouse Tsal'ha, émissaires du Rabbi dans le 77 depuis quinze ans.